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ご意見 

◎空調設備について 

・扇風機や冷風機の台数を増やしてほしい 

・暑い季節に冷房がないのが辛い 

回 答 

スポットクーラーや扇風機の増設については、ブレーカーが落ちる可能性も

あるため、申し訳ございませんが増設は困難でございます。 

ロビーはクーラーを稼働させておりますので、体調が悪くなる前にロビーに

て休憩するなど、無理のないようにお願いいたします。 

なお、公共施設マネジメント計画による「大庄健康ふれあい体育館」の建設

においては、空調設備が導入される予定です。 

ご意見 

◎施設について 

 ・ロビーの手洗い場、ウォータークーラーが汚れている 

 ・駐輪場の清掃・施設内のアミが貼ってある部分にほこりが溜まっている 

・雨の日は、下駄箱付近に雑巾をおいてほしい 

・トイレ、シャワーの改修 

・身障者用トイレの鍵を直してほしい 

・体育館の電気が暗い 

回 答 

ご迷惑をおかけし申し訳ございません。 

清掃が行き届いていない箇所については、職員及び清掃員でこまめにチェッ

クを行い、気持ちよくご利用いただけるよう努めてまいります。 

修繕箇所については、早急に対応させていただきます。 

第１フロアの照明については、ＬＥＤ照明に交換いたします。 

ご意見 

◎健康づくり教室について 

 ・卓球のピン球が少ない 

 ・バドミントン（水）クラスの人数が多く、待ち時間が長い 

もう１本増やせないか 

 ・認知症予防教室が気に入っている 

 ・同じ体操教室を週２回してほしい 

 ・ヘルシーバレーボールの教室を残してほしい 

回 答 

 ピン球については、練習中に足元に多量のピン球が転がる状況を避けるため、

現在の数に制限しております。 

 教室の増設については、来年度のプログラム編成に向けて検討してまいりま

す。 

ご意見 
◎サルーススポーツ教室について 

 ・子どものトランポリンで、跳べる時間がもっと長かったらいい 



 ・ヨガの時間が短くなったので残念 

・８月度にも大人の教室をしてほしい 

回 答 

 トランポリンについては、１人約１分間ずつで順番に回しております。出席

人数や練習内容にもよりますが、跳ぶ時間をできるだけ長く、各人均等になる

よう調整しながら指導させていただいております。 

 ヨガの時間変更については、瞑想の時間を長く取っていたことから、時間を

短縮した中でも内容を充実させた教室となるよう６地区体育館で統一させてい

ただきました。 

 ８月度については、熱中症予防の観点から大人クラスは、冷房設備が完備さ

れた体育館（中央・小田）のみでの開催とさせていただいております。 

ご理解くださいますようお願いいたします。 

ご意見 

◎開催してほしいスクール・イベントについて 

 ・フレイル予防教室（安くで） 

 ・ピラティス 

 ・夜の時間の教室（仕事終わりに参加できる） 

 ・大人の器械体操 

 ・ベリーダンス 

 ・太極拳 

 ・ピックルボール 

 ・小１～小３までのミニバスケットボール 

 ・夏祭り 

 ・集いの再開 

回 答 今後のプログラム編成時の参考にさせていただきます。 

ご意見 
体育館の入口まで行かないと掲示が見えない。掲示板等で敷地の入口のあた

りでも見えるようにしてほしい 

回 答 
 敷地の入口付近は道路及び歩道が狭く、また駐輪スペース確保のため、申し

訳ございませんが、掲示板の設置予定はございません。 

ご意見 

◎スポーツプラザについて 

 ・卓球のプラザを増やしてほしい 

 ・バレーボールのプラザを増やしてほしい 

 ・バドミントンのプラザの方法が難しい 

回 答 

スポーツプラザのスケジュールについては、過去の参加実績を参考に組んで

おります。 

なお、スポーツプラザは利用者同士で譲り合って体育館をご利用いただきま

すので、もし、不都合等ございましたら職員にお声がけください。 

ご意見 
近くにあるのがありがたいです。少しでも体を動かすことが大切だと思いま

した。おしゃべりできること、なにより楽しいです。 

回 答 
 ありがとうございます。これからも健康づくりの場・仲間づくりの場として

体育館にお越しいただけるよう職員一同取り組んでまいります。 



 


